

2019

MAYO

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy Santos González Albo, alumno del Instituto Clara Campoamor de La Solana y participo en el Proyecto Libres contra la violencia de género.

Los Micromachismos son actitudes y comportamientos machistas muy arraigados en nuestra vida cotidiana.

Son esos pequeños gestos que pasan inadvertidos y que se ven como algo normal.

Son pequeñas violencias de género que están “aceptadas” socialmente.

Vivimos los micromachismos todo el tiempo y en todos lados: en la calle, el trabajo, la escuela, con nuestras amistades, familiares y hasta en nuestro propio hogar.

Tan solo hay que prestar un poco de atención para reconocerlos fácilmente en nuestro día a día:



Imagen: LETRERO DE ASESO DE MUJERES

“¿De verdad no quieras tener hijos?”, “¿Vas a salir a la calle con esa ropa?”, “Estas engordando ¿y así quieres encontrar novio?”, “Tu marido te ayuda en la casa, ... ¡qué suerte tienes!”.

“La Discriminación hacia las Mujeres aún está presente y acabar con ella es tarea de toda la sociedad: porque la Violencia de Género es consecuencia de la Desigualdad”.

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.